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股市何时才到底

股市的底无法预测。无法预测。记住，只能跟随趋势，如果它下跌不起来，就像黄
果树瀑布，天天奔流而下，你一眼就看出来了。这个不用预测，证明股市是下跌的
。

如果股市像离弦的箭，一飞冲天，你也能够看得见。在箭在弦上的时候，你可以不
出手，一旦发力拉弓你就可以跟进了。这里主要看什么，要明白，是指数，上证，
深证，创业板。

这里说一个独家不秘传的交易理念，怎样百战百胜：第一，要学会舍弃，舍弃头部
的一些机会，提前退出或空仓。第二，舍弃，舍弃尾部的一些利润机会，空仓或轻
仓。不做最好，难耐轻仓。第三，抓住走势确立下来的中间一段。也就是说，晚进
场，早退出，才能永远立于不败，成为道行高手。如同入云龙，神龙见首不见尾，
其实真正的神龙，你首尾都见不到，不信你见过真龙吗？真龙首尾不见。说到这，
你的问题不就解决了吗。晚点进场，看清了再进，有舍才能得。贪心一场空。

欢迎关注【交易与感悟】头条号，这里会持续给大家更新好文，欢迎大家评论转发
收藏点赞，你们的支持是作者创作的不竭动力，谢谢！

你是怎么入股市的

首先纠正一个概念：股票不会让你一夜之间家破人亡的！尤其是如今有涨停板限制
的中国股市！有可能让你一夜之间财富蒸发的是期货！和股票不能够混为一谈。虽
然都属于金融衍生品，但股票还是属于比较克制的产品，期货主要是加了杠杆！记
住：任何事情只要是以小博大，都属于赌博性质，具有高风险！

我入股市，是因为中了一张青岛啤酒的中签单，那个时候发行股票就和买彩票差不
多，会发行一些认购单，好像2元一张，我买了50张，中了一张，那个概率很低，
好像是500股，必须开设账户才能够买卖！就这样我踏上了参与中国金融建设的阳
关大道！青岛啤酒上市后好像赚了1000多元吧！不过那时候股价也不高，也就9元
多！本来以为可以翻倍！可能当时大势不好，就卖了！

这么多年，股市也赚过钱！也赔过！但基本没有影响到生活！个人感觉，你不要去
融资和借钱炒股！把投入股市的资金控制在你金融资产的50%以下（不包括房子）
，就好！而且一支股票不要抱太久，一般在一个月为限，及20个交易日。如果20个
交易日中股票亏损超过15%，就要果断离场，当然具体情况要具体对待，如果没有
什么利空消息，基本面是好的，还可以再抱一下。但原则上出现这种亏损，我一般
都会在反弹5-8个点时清掉！
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炒股要学会割肉，而且割肉一定要坚决！没有常胜将军，常走夜路不可能不撞鬼！
涨了也要控制资金的欲望，一般超过20%的收益就要出来！赚

资金认知内的钱！民间炒股高手

炒股的心态要好，一定要平和！要经常研究经济和国际形势，不要道听途说和小道
消息！那都不靠谱！世界上没有股神！

股市路漫漫，祝各位且行且珍惜！

我是闲云舍，关注我不迷路！
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